

SENIOREN-TAGESZENTRUM BERGHEIM NACHFRAGE NACH SENIOREN-BETREUUNG STEIGT

Senior/innen, die Unterstützung im Alltag benötigen bzw. in Gesellschaft anderer eine abwechslungsreiche Freizeit verbringen möchten, finden im Tageszentrum Bergheim den passenden Raum dafür. Aufgrund der großen Nachfrage kann die Tagesbetreuung im Seniorenzentrum St. Georg ab sofort an einem zusätzlichen Öffnungstag besucht werden.

Bergheim, 17. Januar 2020. Das Tageszentrum Bergheim – welches vom Hilfswerk im Auftrag der Gemeinden Bergheim und Elixhausen geführt wird – bietet älteren Menschen mit Pflege- und Betreuungsbedarf Raum für Begegnung, Gesellschaft und vielerlei gemeinsame Aktivitäten. Damit können Senior/innen nicht nur einen abwechslungsreichen Alltag bei bester Betreuung erleben – auch pflegende Angehörige finden so eine wichtige Entlastung.

Aufgrund der großen Nachfrage kann die Tagesbetreuung im Seniorenzentrum St. Georg ab sofort an drei (statt nur zwei) Tagen besucht werden. Die Türen sind Montag, Mittwoch und Freitag von jeweils 08.00 - 16.00 Uhr für Seniorinnen und Senioren geöffnet. Die Besucher/innen erwarten ein buntes Programm mit kreativem Arbeiten, Gedächtnistraining und Bewegungsübungen sowie gemeinsamen Spaziergängen und Ausflügen. Es gibt übrigens für alle Interessierten auch die Möglichkeiten, einen kostenlosen Kennenlerntag zu nutzen (Anmeldung unter 0662 459606-240).



BU: Mitte Jänner machte sich auch Bergheims Bürgermeister Robert Bukovc ein Bild über das umfangreiche Angebot und verbrachte einen geselligen Nachmittag im Senioren-Tageszentrum. Am Foto die Besucher/innen des Tageszentrums mit den Betreuerinnen Andrea Essl (2.v.l.) und Vesna Arlovic (4.v.l.) sowie Bgm. Robert Bukovc (3.v.r.).

Bildnachweis: Hilfswerk Salzburg

RÜCKFRAGEN

Mag. Angelika Spraidler M.A.
Hilfswerk Salzburg | Unternehmenssprecherin
a.spraidler@salzburger.hilfswerk.at | 0676 8260 8161